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Недавно П.Г. Гриневичем и П.М. Сантини были предложены простые прибли-
женные формулы для решения периодической задачи Коши для фокусирующего 
Нелинейного Уравнения Шредингера (НУШ) в предположении, что мы стартуем с 
малого возмущения неустойчивого конденсата и число неустойчивых мод не очень 
велико. С использованием этих результатов в Римском университете были прове-
дены эксперименты в фоторефрактивном кристалле, в котором наблюдалось трех-
кратная повторная генерация аномальных волн, причем было получено хорошее 
согласие эксперимента с предсказаниями, сделанными на основе уравнения НУШ.

П.Г. Гриневич был поддержан грантом Российского Научного Фонда   
№ 18-11-00316.
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Recently P.G. Grinevich and P.M. Santini suggested simple approximate formulas for 
solving periodic Cauchy problem for the focusing Nonlnear Schrodinger Equation (NLS) 
under assumption that one starts from a small perturbation of the unstable condensate 
and the number of unstable modes is not too large.  With the help of these results, optical 
experiments in photorefractive crystal where conducted, in which the second and third 
return of anomalous waves was observed. A good agreement between the experimental 
data and the predictions made on the basis of the NLS theory was obtained.  

P.G. Grinevich was supported by the Russian Science Foundation grant  
No. 18-11-00316.
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